

178  
Febrero y 8 de Marzo ppdo y lo determinado por  
la Comisión Municipal de Fomento del  
1º del actual comunicando este acuerdo a  
la sociedad antes citada

Y no habiendo más asuntos de que tratar  
de orden del Sr. Presidente se levantó la sesión  
firmando esta acta los tres concurrentes coningo  
el secretario de que, Certifico:

Bartolomé Ribas

Lorenzo Marín

el Cunde de Belluch Jacinto Peciós

Cortada

Enrique Costa

Relatiz

En el pueblo de Cornellá del Al-  
bragat a diez y seis de Septiembre de mil  
Novecientos Trece siendo la hora anunciada  
se reunieron los tres Concejales ausitados al mar-  
gen bajo la Presidencia del Sr. Alcalde, Sr.  
Bartolomé Ribas Palau quien declaró abierta  
la sesión. Seguidamente se dió lectura al  
acta de la anterior siendo aprobada por una-  
nidad.

Asi mismo fueron aprobadas las Cuentas sigtes  
a Sr. Manuel Sparina, por 4ct= 11 ptas. - a Sr. Luis  
Roig, por 4ct= 6 ptas. - a Sr. Olvira Riera y da de  
Vallhourat por 4ct= 96 ptas. - a Sr. Juan Puig, por 1/2  
16 ptas. - a Sr. Antonio Cortada, por 1/2 15 ptas. - a  
Sr. Joan Espi, por 4ct= 165 60 ptas. y a Sr. Pla-  
sa Sanfelix, por 2 bonos a pobres 8 ptas.  
Se da lectura de un escrito firmado por d-

José Fiter Zugles, participando que desea vivir en este pueblo y al efecto se ofrece para dar algunas lecciones de idiomas y peritaje mercantil a las escuelas de este pueblo mediante una módica subvención. Después de discutido el escrito del Sr. Fiter se acuerda prestarle el apoyo que necesita para llevar a término los propósitos de dicho señor y que el Ayuntamiento no subvencionaría con ninguna cantidad hasta conocer los resultados.

Se da lectura de una Carta del Diputado provincial Sr. Jausana participando que en breve será visto por la Comisión Municipal de fomento de la Diputación el expediente relativo a lo del paso a nivel, indicando que una Comisión del Ayuntamiento pase a visitar al Presidente de la citada Comisión y le entere de lo que el pueblo pretende. Por unanimidad se acuerda nombrar una ponencia compuesta de los Concejales Sr. Cuxart, Cortada y el Alcalde.

Se da lectura a una Carta del Señor Director de la Energía Eléctrica de Cataluña en la cual manifiesta que desearía hablar con el Ayuntamiento para resolver algún detalle relativo al servicio del Alumbrado público de este pueblo y se acuerda contestarle diciendo que este Municipio está a su disposición siempre que la entrevista sea en día festivo por la mañana.

Adi mismo fueron aprobados los libramientos y cuentas siguientes: A Sr. Jaime Benas por 4c de jornales de Albañil y peon- empleados en los bordillos y ornamentos de Albañilería gastados en dichas obras desde el 11 de Agosto al 13 del actual 638'09 ptas. - A Sr. Esteban Gatell, por el 1.º semestre de su haber - A Sr. Agustín Coca, por 4c de efectos timbrados, 195'95 ptas. - A Sr. Ignacio Jauat, por 1/2c bonos y comisiones 75'25 ptas. - A Sr. Josefa Rodinada por una gorra 3 ptas. - A Sr. Carmen Vidal

Por el 2º trimestre del alquiler de las Escuelas 150 ptas.  
A D<sup>o</sup> Joaquín Batalla, 2'50 ptas, por libros de pobres -  
A D<sup>o</sup> J J J 27'00 ptas, por 8 jornales de peon  
y 1 paquete de puntas de Davis 27 ptas - A la Ex<sup>ta</sup> Dipu-  
tacion, por el 1º y 2º trimestre del contingente para atencio-  
nes graves, 437'50 ptas. - A la Tesoreria de Hacienda,  
por el cupo de consumos del año 1912, Ptas. 1000'00  
A la Ex<sup>ta</sup> Diputacion a/c del contingente del  
año actual 502'38 ptas. - Al mismo Cuerpo provincial  
por el cupo a/c de 1908 Ptas. 250'00 -

Fuero habiendo más asuntos de que tratar, de or-  
den del tenor Presidente se levantó la sesión firman-  
do esta acta conmigo, todos los tres concurrentes. Yo  
el Secretaris, Certifico:

Bartolomé Ribas

Lorenzo Martí

Lucinto Peció el Conde de Bellud

Enrique Costa

Enrique Costa

Ribas

En Cornellá del Sobregat a veintitres de Sep-  
tiembre de mil novecientos trece u a la hora anun-  
ciada, se reunieron los tres del Ayuntamiento ex-  
presados al margen, bajo la Presidencia del  
Sr Alcalde, D<sup>o</sup> Bartolomé Ribas Palau para celebrar  
sesion ordinaria de segunda convocatoria en el local  
de costumbre quedando abierta por orden del Presidente.  
Acto seguido dióse lectura del acta de la anterior  
siendo aprobada por unanimidad.

A continuacion y llenados todos los requisitos  
de la ley, se da lectura a la liquidacion del

